



# スクールライフ

令和4年6月3日  
内灘中学校長 酒井 紀幸  
生徒指導部

6月になり、1学期も後半に入りました。5月には、1年生は「こなん水辺公園」への遠足〔多くの小学校から集まった生徒たちの仲間づくり〕、2年生は「金沢自主プラン」〔修学旅行に向けて、仲間と協力した集団行動〕が行われました〔修学旅行は、9月に実施予定〕。校外学習では、それぞれの学年のねらいに迫る成果が得られ、学級・学年のつながりもより深くなったことと思います。校外学習で学んだことを今後の学校生活に大いに役立ててほしいと願っています。



さて、6月は「学習と部活動の『文武両道』」の大切な季節です。・・・

先日、中間テストが行われましたが、テストの結果はどうだったでしょうか。今回のテストを振り返り、これまでの授業や家庭学習の在り方を見つめてほしいと思います。身につけてほしい力は、次の3つです。

## 学 習



- ① 知識・技能（何を理解しているか。何ができるか。）
- ② 思考力・判断力・表現力（理解していること・できることをどう使うか。）
- ③ 主体的に学びに取り組む態度（①と②を身に付けるための粘り強さや工夫（調整）する力）

「授業」と「家庭学習」をしっかりと行うことは、学力向上のための大切な両輪です。確かな学力を付けるために、これまで以上に「集中力」と「継続」を大切に、充実した学習を進めてくれることを期待しています。

## 部 活 動



先日25日（水）に行われた郡市陸上競技大会では、自己記録の更新に向けて全力で頑張る姿や仲間をチーム一丸となって応援する姿に熱く感動しました。



そして、6月11日（土）～20日（月）には、3年生にとって中学校での集大成の大会となる「加賀地区体育大会兼県体予選会」が開催されます。この大会に向けて、生徒たちはこれまで辛い練習、トレーニングを積み重ね、数々の練習試合等を繰り返しながら、個々の力・チーム力を高めてきました。そして、いよいよその力を発揮する 때가やってきます。県体（7月10日（土）、11日（日）、17日（土）、18日（日））への出場切符を勝ち取るために、「内中魂」で精一杯頑張ってくれるものと期待しています。保護者・地域の皆様も、ぜひ生徒への励ましと当日の応援をよろしくお願いいたします。

## 「聴く力」を高めていきたいですね！

学習をはじめ、自分を成長させるために一番大切なことは、人の話をしっかり「聴く」ことです。ただ何となく「聞く」のではなく、「耳」に「目」と「心」を「+（プラス）」して「聴く」ことです。最近、生徒の様子を見ていて、「聴く力」の弱さを感じます。4月当初の緊張感がなくなり、また暑くなってきたためなのか、人の話を最後まで集中して聴く姿勢が弱くなってきたようです。学校では、「聴く」「話す」を大切にする指導を進めています。ご家庭でも、お子さんと会話をする際に、お子さんの「聴く姿（目・心・姿勢）」にご留意くださいますようお願いいたします。

